

30/01/2014

H.E. Abdullah Al Terifi
Chief Executive Officer
Emirates Securities & Commodities Authority
P.O. Box: 33733
Abu Dhabi, UAE
Fax No. 00971 2 627 4600

سعادة / عبدالله الطريقي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
ص.ب: 33733
أبوظبي ، دولة الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 00971 2 627 4600

Subject: DFM PJSC Board of Directors' Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة سوق دبي المالي
ش.م.ع

Dears,

السادة الكرام،

Kindly be informed that the Board of Directors' of Dubai Financial Market PJSC held meeting on Thursday 30/01/2014, at 2:00 PM at Borse Dubai and resolved the followings:

- Approved the audited consolidated financial statements of the company for year ended 31st December 2013.
- Propose cash dividend 5% of the capital.
- Ordinary annual general meeting (AGM) to be held on 3/3/2014 at DFM building in DWTC and coordinate with SCA concerning the AGM agenda.

نود إعلامكم بأن مجلس إدارة شركة سوق دبي المالي ش.م.ع اجتمع يوم الخميس الموافق 2014/01/30، في تمام الساعة 2 ظهرا في بورصة دبي وأقر الآتي:

- اعتماد البيانات المالية الموحدة المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2013.
- التوصية بتوزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة 5% من رأس المال.
- تحديد تاريخ 2014/3/3 موعد انعقاد الجمعية العمومية العادية في مبنى سوق دبي المالي بمركز دبي التجاري العالمي والتنسيق مع هيئة الأوراق المالية والسلع بشأن جدول أعمال الجمعية العمومية.

Accept our sincere regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



اسمه سعيد لوتاه
أمين سر مجلس الإدارة

CC : Dubai Financial Market- Listing & Disclosure

نسخة لسوق دبي المالي - إدارة الإدراج والإفصاح